
REQUERIMENTO - ABAIXO ASSINADO 
 
 

REQUERIMENTO ao Sr .  Prefe i to
Municipal solicitando-lhe providências
imediatas quanto a diminuição do
intervalo de tempo de espera dos ônibus
da Linha I-01(Fundação Santo André -
Jardim Alzira Franco).
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Sr. Prefeito Municipal solicitando providências imediatas quanto a diminuição do
intervalo de tempo de espera dos ônibus da Linha I-01(Fundação Santo André - Jardim
Alzira Franco).
 
JUSTIFICAMOS o presente pedido haja vista que, hoje o intervalo entre os veículos é de
aproximadamente 3 horas, inviabilizando os alunos da Fundação Santo André chegarem a
tempo de assistirem a 1ª aula noturna.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 23 de novembro de 2022.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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